

# **Projektchor Mainz Mitte-West: Persönlicher Rückblick und Einladung**

**Am 21. Januar dieses Jahres durfte ich zusammen mit etwa 50 anderen Singbegeisterten unter der Leitung von Joachim Schneider den Sonntagsgottesdienst in St. Bernhard, Bretzenheim musikalisch mitgestalten.**

*Von Nicola Back*

*25. Apr. 2024*

Die Resonanz der Gottesdienstbesucher war positiv. Und wir Sängerinnen und Sänger glücklich, nach drei intensiven, konzentrierten und fokussierten Proben in den zwei Wochen davor, uns und anderen Freude bereiten zu können. Fünf neuere, mehrstimmige Lieder gaben wir zu Gehör. Ein Gospel war dabei und auch zwei für Chöre arrangierte Lieder aus dem Gotteslob.

Als ich von der Idee eines Projektchores für den Pastoralraum Mainz-Mitte hörte, war ich sofort begeistert. Zum einen hatte ich Lust, mal in einem neuen Zusammenhang zu singen. Zum anderen bin ich interessiert an Möglichkeiten, in den neuen Pastoralraum hineinzuwachsen.

Die künftige Auflösung der vertrauten Pfarreien wird für die meisten von uns Gläubigen mit Verlusten verbunden sein. Umso schöner ist es, wenn zugleich auch Neues und Verbindendes wächst. Vielen Dank deshalb an den Chorleiter und Initiator Joachim Schneider.

Der nächste Projektchor ist schon geplant:

„Mehrstimmige, eingängige, klangschöne, lebendige Lieder und Stücke“ stehen auf dem Plan. Ich bin gespannt und freue mich darauf.